
令和５年度第４回霧島市地域公共交通会議 会議要旨 

開催日時 令和６年２月 15日（木） 10：00～10：50 

開催場所 国分シビックセンター 議会棟３階 全員協議会室 

出席委員 山口会長、西委員、今塩屋委員、有村委員、中村委員、大坪委員、迫田委員、

古田委員、山口（重）委員、加治屋委員、西村委員、南委員、今堀委員、堀

ノ内委員、伊地知氏（竹下委員代理）、川東委員、満留委員、中堀委員、出口

委員、有村委員 以上 20人 

事務局 宮永地域政策課長、横山主幹、有馬サブリーダー、橋口主事補 以上４人 

福山総合支所 山元福山総合支所長 

公開・一部非公開又は非公開の別 公開 傍聴人数 0人 

議 事 

議案第１号 都城～牧之原線（廃止代替系統）の運行について  

議案第２号 AI活用型オンデマンド交通（きりしま Mワゴン）の運行状況及び運行

の一部見直しについて  

  

審議結果などの概要    □委 ：委員  ○事：事務局  

 

◇議 事 

 

議案第１号 都城～牧之原線（廃止代替系統）の運行について 

  →事務局が資料に沿って説明。原案のとおり承認。意見は以下のとおり。 

 □委 運賃の支払いに交通系 ICカードの利用はできますか。  

  ○事運賃支払いは現金のみの取り扱いとなります。 

 

 □委 現在の運行形態との変更点はどこですか。  

  ○事運行車両（小型化）、運賃、運行事業者が変更となります。 

 

議案第２号 AI 活用型オンデマンド交通（きりしま M ワゴン）の運行状況及び運行の一部

見直しについて 

→事務局が資料に沿って説明。原案のとおり承認。意見は以下のとおり。 

□委 大学生の利用者がどのくらいいるか、また、高齢者のインフルエンサー的な方はいらっし

ゃいますか。  

  ○事大学生の利用については、第一工科大学内に停留所を設置しており、利用者も 10 代、20

代前半の方々で、停留所の場所から学生の利用が増えていると推測しています。また、市内

には鹿児島工業高等専門学校もあり、そちらについては多数の学生が利用されていると把握

しております。 

２点目ですが、高齢者のインフルエンサー的な方もおられまして、きりしまＭワゴンを利

用され、利便性がいいとのことで、知り合いの方にご紹介いただき、市の窓口へ多数の方が

会員登録の申込みに来られております。 

□委 利用者で SNS 等を使って「きりしまＭワゴン」について情報発信されている方はいらっし

ゃいますか。 

 ○事情報発信されている方がいることは確認しております。 



◇その他 

  事務局より以下内容について報告しております。 

 ・道路運送法改正に伴う協議組織の変更について 

 ・地域公共交通に関する主要な新規事業について 

 

 


